

◆スリップ事故 注意!◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突/注意しましょう

士別 橋の上 凍結路面・・・『わだち』にハンドルを取られた 乗用車が対向車線に逸脱、大型トラックと正面衝突

2016年11月14日(月) 20時43分

10日午前6時ごろ、北海道士別市内の国道40号を走行していた乗用車が対向車線側へ逸脱。対向車線を順走してきた大型トラックと正面衝突する事故が起きた。この事故で乗用車を運転していた33歳の男性が重体となっている。士別署によると、乗用車は橋の上を通過中に対向車線側へ逸脱。直後に対向車線を順走してきた大型トラックと正面衝突した。事故当時、現場の路面は凍結しており、『わだち』が生じている状態だった。警察では『わだち』にハンドルを取られたものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

交差点進入時は・・・
相手は「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

夕方、夜間、早朝 注意しましょう！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

くい打ち機倒れ・・・足を挟まれ重傷

◇作業中は、周囲の安全確認と、『逃げ場』の確保◇

2016年11月14日 16時45分

14日午後1時10分ごろ、東京都の工事現場で「クレーン車が倒れて下敷きになっている人がいる」と110番があった。警察署員が駆け付けると、くい打ち機が倒れており、40代の男性作業員の足が挟まれていた。意識はあり重傷とみられる。警察によると、この日は午前8時から男性を含めた作業員3人がくい打ち機で穴を掘り、セメントを流し込む作業をしていた。男性はくい打ち機を操作するため、そばで作業していた。

運転手 「ぼーっとしていた」 タンクローリーが、停車していた工事関係の車両に追突、4台絡む事故

2016/11/14 21:07

14日午後1時半ごろ、島根県の山陰道でタンクローリーなど4台が絡む事故があった。けが人はいなかったが、このタンクローリーが撤去作業中に横転し、積んでいたシンナーが漏れ出すなどしたため下り車線が一時通行止めとなった。タンクローリーは、最初に停車していた工事関係の車両に追突するすると、続けて2台の車両を巻き込んだのち法面に乗り上げて停車した。タンクローリーを運転していた47歳の男性は、「ぼーっとしていた」と話している。

信号のない交差点 『一時停止』の標識 出合い頭に衝突

軽トラックなど3台絡む衝突、60~70代の5人死傷
◇相手車両は・・・『止まらない』かもしれない◇

2016.11.14 13:19

14日午前8時20分ごろ、茨城県の信号のない交差点で、軽トラックと軽乗用車が出合い頭に衝突。軽乗用車は対向車線に横転し、走行してきた軽ワゴン車と衝突した。軽乗用車に乗っていた男性が頭などを打って死亡し、軽トラックと軽ワゴン車に乗っていた男性4人が負傷。このうち1人は胸などを打って重傷。消防署などによると、5人はいずれも60~70代という。軽トラック側に一時停止の標識があったという。

信号交差点、大型トレーラーと乗用車が衝突、トレーラー横転 乗用車が下敷き、積荷の鋼材が散乱、周辺に大きな被害発生

2016/11/15(火) 12:08

15日午前2時40分ごろ、岐阜県の信号交差点で、大型トレーラーと乗用車が衝突し、トレーラーが横転、乗用車が下敷きになり、積荷の鋼材によって現場周辺にも大きな被害が出ました。この事故で、乗用車を運転していた19歳の男性が軽傷。トレーラーの運転手にケガはありませんでしたが、積んでいた鋼の板が散乱し、近くの自動車販売店の車が壊れた他、信号機や電柱にも被害が出ました。